



Die Aufführung der umgeschriebenen Szenen folgt am 14. September am Literaturpfad. Foto: NMS Neuberg

NMS Neuberg auf kreativen Textpfaden

Die 3. Klasse der NMS Neuberg beteiligt sich am Sparkling-Science-Projekt „Arbeitskoffer zu den Steirischen Literaturpfaden“. Ein Projektteam der KF Uni Graz gewährte den Schülern Einblick in mittelalterliche Literatur am Beispiel des Neuburger Literaturpfades, genauer des Werkes „Soliloquium“ von Andreas Kurzmann. Anfertigen von Requisiten, Umschreiben von Textausschnitten in Spielszenen oder Textgestaltung mit Gänsefedern und Tinte für eine gemeinsame „mittelalterliche Handschrift“ stand u.a. auf dem Programm.

Schaffung von Wohnraum

Im Herbst wird das Gebäude der alten Feuerwehr Neuberg umgebaut. Die Siedlungsgenossenschaft Ennstal errichtet sechs Wohneinheiten, die sie dann 50 Jahre auch selbst verwaltet.

Sanierungsarbeiten haben begonnen

Die Neuburger Ortsdurchfahrtsstraße wird bis Oktober 2014 um 1,7 Mio. Euro generalsaniert.

Die Sanierung der Neuburger Ortsdurchfahrtsstraße war viele Jahre ein frommer Wunsch der Bevölkerung. Den Sprung auf die Agenda-Liste im steirischen Bauprogramm fand das Projekt wegen des Sparbudgets der Landesregierung allerdings nicht – bis heuer. Durch oftmalige Intervention des FPÖ-Landtagsabgeordneten Hannes Amesbauer bei Verkehrslandesrat Gerhard Kurzmann wurde dieses Projekt für 2014 festgelegt. Zwei Kilometer Straße und 1.300 Meter der 40 Jahre alten Neuburger Wasserleitung müssen saniert werden.



Die Bauarbeiten zur Sanierung der Neuburger Ortsdurchfahrtsstraße haben bereits begonnen. Foto: KK

Die Wasserleitung ist Gemeindeaufgabe und mit einem Kostenvolumen von rund 350.000 Euro (inklusive Gehsteig-Sanierung) zu beziffern. Das gesamte Projekt durch das Land Steiermark wird dagegen mit 1,7 Millionen Euro

veranschlagt. Die vorherige Sanierung der Wasserleitung durch die Gemeinde machte Gerhard Kurzmann zur Bedingung. Vier Monate wird die Bauzeit dauern, mit einer Fertigstellung ist Anfang Oktober 2014 zu rechnen.

Betreutes Wohnen in Neuberg

Bauarbeiten im ehemaligen Dr. Haagn-Haus schreiten voran.

Neben der Generalsanierung der Neuburger Ortsdurchfahrtsstraße steuert ein weiteres lang ersehntes Großprojekt der Marktgemeinde Neuberg in die Zielgerade – Betreutes Wohnen. Im ehemaligen Dr. Haagn-Haus in der

Hauptstraße 14 sollen acht Einzelwohnungen und zwei Doppelwohnungen für insgesamt zwölf Personen geschaffen werden. Sie sollen barrierefrei, altersgerecht und leistbar sein, betonte der Neuburger Bürgermeister Peter Tautscher. Vor

allem, um älteren Neuburgern in der vertrauten Umgebung ihres Heimatortes Wohnmöglichkeiten zu offerieren. Die Wohnungen sind insbesondere für Personen, die nicht zwangsläufig einen ausgeprägten Hilfe-, Betreuungs- oder Pflegebedarf haben, jedoch in einer Wohnanlage leben wollen, die eine Reihe von Grundleistungen in den Bereichen der Sicherheit, allgemeiner Betreuung und sogenannter niedrigschwelliger Unterstützungsleistungen bieten. Das selbstständige Leben im Alter soll ermöglicht bzw. erleichtert werden. „Die Nachfrage ist da“, bestätigt Bürgermeister Peter Tautscher. Als Betreiberfirma für das Betreute Wohnen in Neuberg nennt Tautscher den Sozialmedizinischen Pflegedienst. Die Fertigstellung der Bauarbeiten ist mit September 2015 avisiert.



Bgm. Peter Tautscher (li.) und LAbg. Hannes Amesbauer beim Gebäude in Neuberg, das künftig Betreutes Wohnen anbietet. Foto: Rothwangl

WILLKOMMEN BEI DER
TEICHANLAGE URANI
BADEN • TRICHWIRT • FISCHEN

- Kein Ruhetag
- Durchgehend warme Küche
- 180 Sitzplätze
Ideal für Feste, wie z.B. Hochzeiten, Taufen und Firmungen
- Neu: Hotel mit Zimmerreservierung

www.teichwirt-urani.at
Tel. 03857/20555